

NEWSPAPER

Dengan Penuh Khidmat Danrem 082/CPYJ Memimpin Upacara Bendera 17- an Bulan September 2022

Basory Wijaya - MOJOKERTO.NEWS.PAPER.CO.ID

Sep 19, 2022 - 11:01



MOJOKERTO,- Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. memimpin Upacara Bendera 17-an tanggal 19 September 2022 yang diikuti seluruh anggota Makorem dan Balak Aju Korem 082/CPYJ, bertempat di Lapangan Cikaran Asrama Korem 082/CPYJ Jalan Gajah Mada No. 4 Magersari

Kota Mojokerto. Senin (19/09/2022)

Pada upacara kali ini, Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. bertindak selaku Inspektur Upacara membacakan amanat Panglima Kodam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc. pada intinya menyampaikan Upacara Bendera memiliki makna penting sebagai sarana menjalin Komunikasi antara Pimpinan, Staf dan Anggota agar setiap kebijakan, petunjuk dan informasi dapat terdistribusikan serta dipahami secara seksama, dan hendaknya bukan dijadikan sebagai rutinitas dan acara seremonial semata, namun dimaknai sebagai sebuah perwujudan penghormatan kepada pahlawan yang telah mengorbankan jiwa dan raganyasebagai Kusuma Bangsa. Sekaligusebagai sarana untuk memelihara rasa Nasionalisme yang ada pada diri kita masing-masing.” dalam amanatnya yang dibacakan Danrem.





Disampaikan juga, akibat terjadinya isu strategis global dan terjadinya krisis di berbagai negara yang diperkirakan akan menjalar ke negara-negara lain seperti kenaikan harga BBM, akan memicu terjadinya kesenjangan sosial sehingga timbul unjuk rasa dan isu-isu lainnya. Terkait hal tersebut, saya minta seluruh prajurit Kodam V/Brawijaya dan keluarga tidak terpengaruh, melainkan harus tetap optimis bahwa kita memiliki ketahanan nasional yang tangguh. Oleh karenanya, sebagai alat negara TNI AD akan terus mendukung program-program pemerintah untuk mengatasi berbagai persoalan.” Katanya.

Ancaman Non-Militer di masa mendatang akan banyak memberi tekanan Survivability suatu bangsa, salah satunya ketahanan pangan. menyikapi hal tersebut, saya juga telah mengeluarkan instruksi kepada satuan jajaran Kodam V/Brawijaya agar memanfaatkan lahan kosong menjadi lahan produktif guna membantu masyarakat sekitar dan menjaga ketahanan pangan nasional.” Tambahnya.

Sebagai abdi negara harus cermat mengamati dinamika sosial yang terjadi, bangkitkan kembali kemampuan deteksi dini, cegah dini, temu cepat dan lapor cepat terhadap gejala-gejala yang sedang terjadi. Bangun kerjasama sinergi dengan Kepolisian maupun aparat pemerintah yang lain agar mampu mengantisipasi setiap potensi kerawanan serta lakukan langkah-langkah pencegahan dan penanganan secara tepat. Hindari pelanggaran sekecil apapun,

apalagi pelanggaran berat seperti, Desersi, THTI, Penyalahgunaan narkoba, Asusila, Penganiayaan, Perkelahian, Penyalahgunaan wewenang dan pelanggaran Werving.” Pungkasnya.

Mengakhiri amanatnya Pangdam V/Brawijaya memberi penekanan untuk dipedomani :

Pertama. Pelihara dan tingkatkan keimanan kepada Tuhan Yang Maha Esa, sebagai wujud nyata dari Sapta Marga dan Sumpah Prajurit, sekaligus sebagai landasan moral dan etika dalam pelaksanaan tugas.

Kedua. Lestarikan nilai-nilai luhur perjuangan bangsa yang diwariskan oleh para pahlawan pendahulu kita dengan senantiasa bekerja keras dan bekerja nyata demi kepentingan Masyarakat, Bangsa dan Negara.

Ketiga. Tingkatkan Profesionalisme keprajuritan dengan senantiasa belajar, berlatih dan bekerja keras agar mampu menjawab tuntutan tugas kedepan yang semakin dinamis dan kompleks serta mampu mengawaki Alutsista modern yang kita miliki.

Dalam kesempatan ini Danrem 082/CPYJ menegaskan untuk menyikapi situasi beberapa minggu ini yang sedang berkembang, bagi Prajurit Korem 082/CPYJ beserta jajaran dan KBT jangan mengeluarkan statemen statemen lagi dan agar bijak dalam penggunaan media sosial. Hindari pelanggaran yang akan merugikan Satuan, diri sendiri dan juga keluarga. Ditekankan juga bagi Komandan satuan agar selalu koordinasi dengan instansi pemerintah lain, agar permasalahan ditindaklanjuti dan diselesaikan di tingkat satuan terutama dalam penanganan proses penyelesaian perkara.” Tegas Kolonel Inf Unang

Turut serta hadir Kasrem 082/CPYJ Letkol Arm Beni Sutrisno, S.Sos., Para Dan/Kabalakrem, Para Kasi, Kasdim 0815/Mojokerto Mayor Arh Putu, dan Pasi Korem 082/CPYJ. Dengan tetap menjalankan protokol kesehatan kegiatan berlangsung dengan aman dan lancar. (Penrem CPYJ)